

POLSEK

Gerakan Intervensi Pencegahan Stunting dan Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan di Kelurahan Palabuhanratu Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jun 21, 2024 - 09:10



Kapolsek Palabuhanratu beserta jajarannya melaksanakan dua kegiatan strategis untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan pertama adalah Gerakan Intervensi Pencegahan Stunting yang dilaksanakan di Posyandu "Angsa Putih" dan melalui sistem door to door di pemukiman warga Kp. Cangehgar II. Acara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat, termasuk Ka TU Puskesmas PIRatu Sdri. Ai, Bhabinkamtibmas, Babinsa, dua bidan, lima kader posyandu, serta para ketua RT-RW setempat. Selama kegiatan, dilakukan pemeriksaan kesehatan terhadap 25 anak dan ibu hamil untuk mendeteksi serta mencegah stunting.

Sementara itu, kegiatan kedua berfokus pada Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan berupa paket 10 kg beras kepada Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Kelurahan Palabuhanratu. Penyaluran ini dilakukan oleh petugas POS dan Kasi Yanling Kelurahan PIRatu secara langsung kepada 1146 warga penerima manfaat. Acara ini dihadiri oleh Lurah, Bhabinkamtibmas, Babinsa, LPMK, serta para Ketua RT-RW Kelurahan Palabuhanratu sebagai bentuk dukungan dan pengawasan terhadap distribusi bantuan pangan tersebut.

Kapolsek Palabuhanratu, dalam keterangan kepada media, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan komitmen Polsek Palabuhanratu dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam hal pencegahan stunting dan pemberian bantuan pangan kepada yang membutuhkan. "Kami berharap melalui kegiatan ini, dapat memberikan dampak positif bagi kesehatan dan kesejahteraan masyarakat di wilayah kami," ujarnya.

Demikian laporan dari Polsek Palabuhanratu terkait kegiatan Gerakan Intervensi Pencegahan Stunting dan Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan pada hari Kamis, 20 Juni 2024. Semoga upaya ini terus berlanjut untuk kesejahteraan masyarakat yang lebih baik di masa depan.